

En France, en Europe et dans le monde nous traversons une période complexe dans laquelle les solutions simples n'existent pas. Avec les terribles attentats terroristes qui nous ont frappés, **il nous faut rester vigilants** pour ne pas tomber dans le piège qui nous est tendu, celui de la haine et de la stigmatisation des musulmans.

Citoyen, élus et services municipaux, chacun à son niveau est concerné et peut agir modestement. Nous défendons une politique culturelle qui va à la rencontre des Chalonnais, qui cultive les différences, **l'enrichissement dans la diversité**. Nous nous efforçons de créer des espaces d'échange et de partage au travers des associations que nous soutenons, qu'elles soient sportives, culturelles ou sociales.

Tout cela dans la mesure de nos moyens.

Défendre notre société et notre mode de vie passe notamment par **l'éducation de nos enfants**. Parents, enseignants et professionnels les accompagnent et sont à leurs côtés toute l'année pour les aider à grandir, à s'épanouir et à devenir demain des citoyens de notre République.

**Nous devons être forts et solides ensemble** pour faire la part des choses et porter nos valeurs de liberté, d'égalité et de fraternité.

Nous croyons en notre avenir solidaire et fraternel